

Commission des Incendies et de l'Eclairage:

(a) Demandant un crédit de \$6,000 pour l'achat de lampes pour l'éclairage des rues.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir souscrire à ce rapport.

(b) Recommandant qu'un montant de \$20,197, dont le virement a été opéré et qui a été appliqué à certaines dépenses urgentes du département, soit revoté et porté au compte du crédit pour "salaires des pompiers."

Comme le virement de cette somme, primitivement votée pour "salaires des pompiers," a été opéré avec l'entente qu'elle serait revotée à la fin de l'exercice, sur les arriérés de taxes de 1907 et 1908, il est

Résolu: De souscrire à la recommandation faite dans le susdit rapport.

(c) Demandant un crédit de \$1,750 pour acheter 50 sirènes pour remplacer les cloches d'alarme sur les différents appareils du département des Incendies.

Délibération remise.

Commission de l'Aqueduc:

(a) Demandant un crédit supplémentaire de \$6,800 pour finir l'année. Le tout, suivant le rapport du Surintendant de l'Aqueduc.

(b) Recommandant que virement soit opéré de \$1,600 et de \$1,500.

(c) Demandant un crédit de \$378 pour l'achat de trois régulateurs d'alimentation d'eau.

Résolu: D'approuver ces rapports.

(d) Demandant un crédit de \$1,100 pour raccorder la conduite de 24" de diamètre, à l'intersection des rues Craig et de Lorimier qui a dû être démolie à cause des travaux exécutés par MM. Hénault et Hefferman.

Résolu: De renvoyer ce rapport aux Avocats de la Cité, afin de savoir ce qui devrait être fait pour sauvegarder les droits de la Cité à ce sujet.

Hygiène et Statistiques:

(a) Demandant que virement soit opéré d'un crédit de \$70, de l'item "Salaires des gardiens des bains publics" et que cette somme soit affectée au paiement du salaire du chauffeur du bain Lévesque.

Résolu: D'approuver ce rapport.

(b) Recommandant d'acheter la propriété de M. Alex. Desmarteau, à Youville pour l'hospitalisation des cas de tuberculose.

A ce sujet soumis un rapport des Estimateurs et de l'Inspecteur des Bâtiments.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Fraser.

Commission de l'Hôtel-de-Ville:

(a) Demandant un crédit supplémentaire de \$2,800 pour payer les annonces officielles des deux derniers trimestres.

Résolu: D'approuver ce rapport.

(b) Demandant un crédit supplémentaire de \$1,400 pour faire imprimer la *Gazette Municipale* jusqu'à la fin de l'année.

Comme la Commission de l'Hôtel-de-Ville a à sa disposition des fonds dont elle peut opérer le virement, il est

Résolu: De recommander que ledit rapport soit retourné à ladite Commission de l'Hôtel-de-Ville avec prière de demander un virement de crédit pour rencontrer cette dépense.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 24 novembre

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Prud'homme, Robillard, Leclaire, Labrecque et O'Connell.

1.—La sous-commission de l'Hôtel-de-Ville fait rapport,

Fire and Light Committee:

(a) For an appropriation of \$6,000 for the purchase of lamps for the lighting of streets.

Resolved: That this Committee regret to be unable to concur in said report.

(b) Recommending that a sum of \$20,197 which was varied and applied to certain urgent expenditure of the department, be again voted and credited to the appropriation for "Firemen's wages."

As the varying of said sum, previously voted for "firemen's wages" with the understanding that it would be again voted at the end of the year from the arrears of taxes for 1907 and 1908, it was

Resolved: To concur in the recommendation of the above report.

(c) For an appropriation of \$1,750.00 to purchase 50 siren horns to replace the bells on the various apparatus of the Fire department.

Consideration deferred.

Water Committee:

(a) For a supplementary appropriation of \$6,800 to finish the year. The whole as per the water superintendent's report.

(b) Recommending that sums of \$1,600 and \$1,500 be varied.

(c) For an appropriation of \$378 to purchase 3 water regulators.

Resolved: To concur in said reports.

(d) For an appropriation of \$1,100 in order to connect the main 24" in diameter, at the intersection of Craig and de Lorimier, which was demolished on account of work done by Messrs. Henault & Hefferman.

Resolved: That the said report be referred to the Law Department as to what should be done in order to protect the City's interest in this connection.

Hygiene and Statistics:

(a) Asking that a sum of \$70 be varied from item "Salaries to guardians of public baths" and that said sum be applied to paying the salary of the fireman at Lévesque bath.

Resolved: To concur in said report.

(b) Recommending that Mr. Alex. Desmarteau's property, at Youville, be purchased, to be used as an hospital for cases of tuberculosis.

In this connection, submitted a report from the City Assessors and from the Building Inspector.

Consideration deferred at the request of Ald. Fraser.

City Hall Committee:

(a) Asking for a supplementary appropriation of \$2,800 to pay for official advertisements for the last six months.

Resolved: To concur in said report.

(b) For a supplementary appropriation of \$1,400 to print the *Municipal Gazette* until the end of the year.

As the City Hall Committee has at their disposal funds which they may vary, it was

Resolved: To recommend that said report be referred back to the said City Hall Committee so that they may ask to vary appropriations to meet said expenditure.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 24th of November.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Prud'homme, Robillard, Leclaire, Labrecque et O'Connell.

1.—The City Hall sub-committee reported verbally anent